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例会報告（平成２０年６月５日）

 会　長　齋藤逸朗

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 「四つのテスト」

 会　長　齋藤逸朗

 会　長　齋藤逸朗

 幹　事　石田喜一

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

６月の誕生・結婚記念祝

会長挨拶

「誕生祝」

　　土屋俊夫会員

　　多部昭二会員

ご来訪者紹介

第6分区ガバナー補佐　　　秋葉吉秋様

　　　 ガバナー補佐幹事　麻生正視様

第一例会につき　結婚・誕生祝い

委員会報告

「結婚記念祝」

　　前川成吉会員

「乾杯」
　　第40代会長
　　土屋俊夫会員

　皆さんこんにちは！本日は，来賓の秋葉ガバナー

補佐様，麻生ガバナー補佐幹事様，ようこそおいで

下さいました。又，土屋会員のお誕生日おめでとう

ございます。

　さて，本日は６月第１例会でありますので，先程

本年度最終の理事会を終了しました。

　６月より９月末まで，国をあげて行っているクー

ルビズを横芝ロータリークラブでも行います。環境

の為にネクタイの着用は会員の自由に致します。

　会員の皆様には，本年度もあと１ヶ月足らずにな

りましたが，皆さんの１年間のご協力に対し誠に感

謝申し上げます。皆さんが組織の中でそれぞれの役

割をもって，歯車となって力いっぱい活動していた

だきました。誰かが病気等で欠けてしまうと，率先

して誰かが力になってくれていました。横芝ロータ

リークラブは素晴しいクラブだと思います。今，私

は感謝で感動していますが，この経験を元に横芝

ロータリークラブの発展に協力していきたいと思い

ます。又，自社の会社作りにもこの経験が自信にな

りました。ありがとうございました。

会長　齋藤逸朗



 第12回定例理事会

　　　　６月５日（木）　 10：30

　　    　　　　　　場所　ＲＣ事務所

 出席者：齋藤逸朗・冨一美・鈴木恭一・森川忠・

 　　　　土屋俊夫・椎名鐐一郎・内田裕雄

　　　　 石田喜一(書記)　　　　　　　各理事

 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：小林定雄副幹事

理事会議事録

議題

１．５月の会計報告

　　承認をいただきました。

１．６/８ 国際奉仕青少年交換委員会来日学生及

び

　派遣学生歓送会及び懇親会（ホテルニューオー

タ

　ニ幕張2Ｆｽﾃﾗ）に参加いたします。

　　　参加者：齋藤,野瀬,朝長慶子,平山みどり

　　　　　　　学生２名（朝長璃沙,平山未咲）

１．６/12 休会の件(6/12～13家族親睦旅行の

為）

　　会長判断ですが理事会で承認されました。

１．６/26 会長幹事慰労会

　　会長より提案でポールハリスフェロー，米山

功

　労者授賞式と小室会員の送別会も含めて慰労会

を

　行うことで承認されました。

１．７/17 ロッテ対オリックス観戦ツアーの件

　　来期の事業ですが予約が７月では間に合わな

い

  ので現理事で行う事で承認されました。

　　　　実行委員　石田喜一・古西弘和

幹事報告

①7/17 ロッテ対オリックス観戦ツアーのお知らせ

    2008年7月17日(木)

　　マリンスタジアム・パーティールーム

会長幹事会より６分区内クラブ会員数

　　　　　　　　　　　平成20年5月23日報告

クラブ名 期首
前回発表
(4月11日)

茂　原 72 71

現在
期首より

増減

71 -1

東　金 31 34

大　原 19 17

34 +3

17 -2

大多喜 18 18

横　芝 37 44

19 +1

45 +8

茂原東 31 32

茂原中央 27 30

32 +1

30 +3

大　網 35 34

東金ﾋﾞｭｰ 27 27

34 -1

27  0

合　計 297 307 309

②2007-2008年度国際ﾛｰﾀﾘｰ第2790地区 地区大会の

記録誌が届いております。

③例会変更

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　　 6/ 3（火）　振替休会

　　　　　　　　 6/1(日)～2(月)親睦旅行の為

　   6/17（火）　点鐘17：00　最終例会

　　　　　　　　 成田ｴｸｾﾙﾎﾃﾙ東急

     6/24（火）　休会（定款による）

・茂原東Ｒ.Ｃ.

　   6/25（水）　点鐘18：30　ﾃﾞｲｽﾀｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ

　　　　　　　　 森川年度最終夜間移動例会

　　　　　　　　 （家族親睦例会）



　　　　　　　　　　ガバナー補佐 秋葉吉秋

様

皆さん、こんにちは！

只今、紹介にあずかりました茂原東ＲＣの秋葉で

す。昨年の7月より第６分区のガバナー補佐を仰

せつかっておりますが、皆様のご協力をいただき

１年になんなんとなるところです。本日は補佐幹

事である麻生正視直前会長（茂原東）共々、御礼

のご挨拶にうかがいました。とくに、齋藤会長

様、石田幹事様、菅井直前ガバナー補佐様にはご

指導を賜りました。また、先日、5月30日の第６

分区のゴルフ大会には横芝クラブ様からも多数ご

参加をいただきありがとうございました。当日の

皆様からのご芳志は、現在、白鳥ガバナーの進め

ておられるＡＥＤ購入の補助にチャリティとして

当てさせていただきます。若干、予定額に達成し

ませんでしたので、第６分区の会計より補填を

し、ガバナー事務所あてに送金予定になっており

ます。よろしくご理解いただきます様お願い致し

ます。さて、ガバナー補佐としてのいくつかの果

たすべき責務のなかでも、増強は重要な仕事であ

ります。おかげさまで、現在、第６分区は期首の

２９７人から１２名の純増を果たし、現在３０９

名となっております。とりわけ、横芝ＲＣ様には

８名の増強をいただき、ありがとうございます。

地区としても、5月の段階で、横芝クラブ様は

「純増１位」の状況にあり、ＲＩ会員増強・拡大

賞の候補にあります。今期の終了時に確定される

までは、まだわかりませんが、その方向に向かっ

ております。先日のミャンマーのサイクロンの大

きな被害、さらに四川省の大地震と大きな災害が

つづきました。ふたつの災害に対して、いち早

く、第２７９０地区は義捐の決定を行いました

が、ミャンマーへは２万米ドル、四川省へは３０

０万円の義捐金が送られます。間違いない方法と

間違いない経路で、先方に渡されると聞いており

ます。政情の異なる地域への義捐については遺漏

の無い対応が望まれます。

ガバナー補佐訪問挨拶

この６月は第6分区においても、ＣＬＰ導入の前

夜という状況にあります。7月からＣＬＰを採用

するクラブは横芝ＲＣ、大多喜ＲＣ、茂原東ＲＣ

です。３クラブ以外に茂原中央クラブもその準備

に入っているものと考えられます。ＣＬＰ導入に

あったて、第6分区内でもっとも先行されている

横芝ＲＣ様に特段のサジェスチョンはありません

が、茂原東ＲＣの次期の組織図をお配り致しま

す。　（皆さんに組織図を配布）　ご参考いただ

ければと思います。ご案内のように、ＣＬＰはメ

ンバー社数の減少したクラブに対する受身の対応

策では決してありません。ロータリークラブ１０

０年の経験に基づく、もっとも有効なクラブ運営

のひとつの方法です。すでに、世界レベルでは７

０％に達していると聞いています。２７９０地区

内では成田ＲＣが実施していますが、他に例は無

いはずです。ＣＬＰをなにもかも理解している

ロータリアンに会った事はありませんが、とか

く、ＲＣは理屈が優先される向きがあります。私

はＣＬＰを信頼し「走りながら理解して行く」と

いう事で良いのではないかと思います。我が茂原

東ＲＣの森川現会長も随分と導入については悩ま

れたようですが、白鳥ガバナーの後押しで、一歩

前に踏み出ました。すなわち、「まず、やってみ

たらどうですか、いろいろな問題はやりながら解

決すれば良いではないですか」という白鳥ガバ

ナーの推奨があったからです。また、崎山次期ガ

バナーも先日の地区協議会でＣＬＰ導入へ積極的

な発言をされたと伺っています。秋葉はどうなの

かと、問われれば、もちろん、ＣＬＰの採用を推

奨いたします。私自身のＣＬＰへの理解は、東ク

ラブの次年度の実施の中で、さらに学習をして行

きたいと思っています。意欲と志を失わず対応し

ていく所存です。本日は、例会の貴重な時間に御

礼のご挨拶の機会を賜りありがとうございまし

た。



秋葉ガバナー補佐

　　　　　　…（一年間ご協力ありがとうござい

　　　　　　　　ました）

大竹操君　　…（仕事多忙です）

齋藤逸朗君・石田喜一君・菅井直秀君・

古西弘和君・高田一行君

　　　　　　…（６分区ゴルフ大会に参加させて

　　　　　　　　頂きました）

土屋俊夫君　…（誕生祝を頂きました）

冨一美君・小林定雄君

　　　　　　…（ファイヤーサイドミーティング

　　　　　　　　に出席頂いてありがとうござい

　　　　　　　　ました)

椎名鐐一郎君…（ファイヤーサイドミーティング

　　　　　　　　に都合により欠席致しました）

本日計 　 40,000円

累　計 1,254,140円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

6月5日 45 34

MU ％

4 84.4

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

○無知と知性は衝突となれば，攻撃を

　かけてくるのは大体無知の方だ。

○奉仕の理想を受け容れるにあたって

　最大の障碍となるものの一つは富の

　崇拝である。

　財産欲と奉仕の理想は両立しない。

　富から得る幸福より教養から得られ

　る幸福の方が大きいと悟れば，人は

　きっと教養をとるに違いない。

○自然を愛する者で悪い奴はいたため

　しはない。

　野外生活，都会の汚職

◇★　ポールハリスの言葉　☆◆




